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MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Итак, добро пожаловать всем вновь, и прошу 

прощения за то, что вы сокращаете свои обеденные перерывы, 

потому что сессия до обеда действительно закончилась 

слишком поздно.Поэтому я приношу свои извинения от имени 

моих коллег, которые присоединятся позже. 

               Я хотела бы поблагодарить Группe управления по 

универсальному принятию за обращение к GAC.Это не первая 

наша встреча, и хорошо держать каналы открытыми, и эта тема 

появляется не только в глобальном масштабе, но и в 

сообществе ICANN и других группах интересов, поэтому я 

думаю, что это своевременное обсуждение, поэтому спасибо, 

что вы здесь.  Должна ли я передать слово вам? 

  

DR. AJAY DATA:  Спасибо, GAC, Манал.Здесь нужно говорить не только о 

возникающем [неразличимо] универсальном 

принятии.  Повестка дня, которую я расскажу, - это обзор и 

статус универсального принятия.  План действий UASG на 20-й 
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год, и как мы, члены GAC, можем помочь нам в этой очень 

важной и сложной теме для всего мира.  Так что здесь я 

немного расскажу об универсальном принятии, где мы 

говорим и определяем, что такое универсальное принятие, на 

самом деле.  Таким образом, есть заявление о видении,и 

руководство [неразличимо] с помощью сообщества.  Все 

доменные имена и адреса электронной почты работают во 

всех программных приложениях, это кажется простым, 

логичным, и почему проблема?  Но я расскажу об этой части 

позже, но у этой группы есть видение.  Миссия состоит в том, 

чтобы мобилизовать разработчиков программных 

приложений, чтобы получить их поддержку, и подготовить UA 

к предоставлению поддержки, документации, инструментов 

для изучения конкретных случаев и мер для обеспечения 

нужного пользовательского опыта для конечного 

пользователя. 

               И влияние на продвижение выбора потребителей, улучшение 

конкуренции и обеспечение более широкого доступа к 

конечной вселенной.Это действительно большое влияние, 

потому что мы соединяем неохваченных, соединяем 

лишенных, касаясь очень больших сегментов [неразборчиво] 

проблемы универсального принятия. 

               Чтобы вы знали, какова реальная проблема и охват здесь.В 

первом примере новые домены верхнего уровня.  Это домены, 
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похожие, на пример, на точку sky, и это очень специфично, 

точка три символа, когда Интернет был запущен, были три 

символа после точки, домен верхнего уровня, .com, .net, .org, 

так что программисты и разработчики считали, что 

программное обеспечение должно проверять только три 

символа после точки, и именно так они запрограммировали 

все, чтобы защитить доменные имена.  И затем, очевидно, 

ICANN разработала новую политику, в которой начали входить 

длинные домены верхнего уровня, теперь у нас есть точка 

professional (профессионал), точка [неразборчиво] подобные, и 

теперь доменные имена, очевидно, не проходят этот тест, 

определенный в программном обеспечении ранее. 

               Другая проблема возникла в связи с [неразборчиво] арабским 

примером: это доменное имя, которое вы можете видеть, и 

люди, знающие арабский язык, могут его набрать, а проблема 

в том, что арабское имя имеет [неразборчиво], оно называется 

[неразборчиво] код, и еще один вызов состоит в том, что ASCII 

не всегда идет справа налево, он идет слева направо, еще один 

вызов для универсального принятия.Как только появляется 

IDN, люди, очевидно, хотят иметь адрес электронной почты для 

этих доменных имен, известный как интернационализация 

адреса электронной почты.  Таким образом, у вас может быть 

хинди-адрес, и он представлен здесь в презентации, доступной 

для всех вас в вашем расписании, вы можете скопировать этот 
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адрес электронной почты и опробовать его в следующем 

[неразборчиво] другом, что мы дали вам, это инструмент 

,  Пока у вас есть ноутбук, вы можете посетить веб-сайт в 

нижней части слайда или в правом верхнем углу 

[неразборчиво] веб-сайта, вы можете посмотреть на него, и 

здесь он позволяет вам ввести свой собственный адрес 

электронной почты, поэтому, если у вас есть адрес 

электронной почты, который вы можете указать, он только 

скажет вам, готовы ли вы к UA или нет, то есть поддерживаете 

ли вы универсальное принятие или нет, это инструмент, 

который универсальное принятие создало для всех вас, он 

доступен бесплатно, и любой может использовать его в любое 

время и проверять свои адреса электронной почты в любое 

время. 

               Так что же такое универсальное принятие?Если мы увидим эти 

пять слов и запомним их, и если вы квалифицируете эти пять 

слов на своих веб-сайтах, в программном обеспечении, 

мобильных устройствах, приложениях, то на самом деле вы 

готовы к UA.  Например, позвольте нам сказать, что у нас есть 

веб-сайт GAC, и если члены хотят зарегистрироваться на нем, 

например, указав адрес на хинди, если он его принимает, 

может ли он подтвердить правильность адреса электронной 

почты, во-первых, я могу напечатать, а во-вторых, он может 

подтвердить правильность этого адреса электронной почты и, 
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в-третьих, может ли он хранить его, чтобы вы могли хранить его 

в нужном формате и обрабатывать его для многих целей: 

отправки электронной почты, создания профиля или любой 

другой цели сайта.  И потом, если я снова войду в систему, вы 

сможете правильно отобразить мне мой адрес электронной 

почты.  Если этот весь цикл охвачен, то веб-сайт готов к UA. 

               Немного о группе.Группа управления по универсальному 

принятию - это инициатива, которую полностью возглавляет 

сообщество и поддерживает ICANN, в финансовом отношении, 

и группа поддержки, Сармад сидит в левом углу, он является 

директором программы IDN, поддерживает нас в данной 

инициативе со стороны ICANN.  Она подготовила множество 

документов, чтобы определить и [неразборчиво] задачи, 

которые помогут всем вам свободно размещаться на веб-сайте 

URWG и иметь доступ к краткому руководству по 

универсальному принятию, поэтому после презентации, если 

кто-то захочет понять больше об универсальном принятии, он 

может увидеть это - и все они связаны, поэтому, если у вас есть 

доступ к презентации, вы можете перейти по ссылке и увидеть 

эту презентацию.  Адрес электронной почты [неразборчиво] 

очень интересный пример [неразличимо] штат в Индии 

предоставил адрес электронной почты на хинди каждому 

гражданину штата.  Почти 70 миллионов человек 

включены.  Так что это один из примеров, доступный для вас, и 
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вы можете посмотреть, как функционирует правительство и как 

граждане получили возможность для управления и связи. 

               Краткое руководство по [неразборчиво] одной вещи, к которой 

я хочу, чтобы все вы, представленные здесь, были особенно 

внимательны.Речь идет о содействии универсальному 

принятию.  Таким образом, если ваши закупки программного 

обеспечения и продуктов, которые вы покупаете, включают 

технологию и требуют условия, чтобы программное 

обеспечение было готово к UA, если вы можете [неразборчиво] 

условия закупки, эти условия находятся в этом 

документе.  Таким образом, они доступны для 

вас.  Программное обеспечение, которое вы приобретаете 

сейчас или пытаетесь приобрести сейчас, будет очень хорошим 

и легким в использовании.  Это похоже на покупку устройства 

только для ipv-4, когда вы знаете [неразборчиво], именно 

так.  Поэтому, если вы покупаете программное обеспечение, 

зачем покупать программное обеспечение, которое не 

поддерживало универсальное принятие, [неразличимо] оно 

стало доступно всем вам, вы можете скопировать и вставить 

его для себя. 

               Группа управления по универсальному принятию имеет 

структуру, то есть есть председатель, два или три заместителя 

председателя.У меня есть мой друг Марк, который является 

председателем сайта, и он представляет Microsoft в UASG, а 



МАРРАКЕШ - GAC: совещание с Группой управления по универсальному принятию (UASG) и 

Следующим шагам по последующим раундам gTLD GAC                                        RU 

 

Страница 7 из 50   

   

также есть координационные группы, которые мы создаем, это 

все рабочие группы, и мы определяем председателя в 

каждой.  Сообщества UASG [неразборчиво] в рабочие группы, 

расскажут немного об этом на следующем слайде.  Она 

открыта, поэтому, даже если вы хотите присоединиться к 

Группе управления по универсальному принятию и 

посмотреть, что происходит, удачи UASG [неразборчиво] 

подписаться и стать участником.  Она совершенно открыта.  На 

основе сообщества, при поддержке организации ICANN и 

текущей команды, о которой я упоминал здесь. 

               Здесь я расскажу о плане действий.Мы работали в последние 

годы над созданием прочной основы, и теперь из-за 

[неразборчиво] рабочей группы и [неразборчиво], какой будет 

группа и чего группа может достичь.  Этот план также активен 

и доступен на веб-сайте UASG, любой желающий может 

увидеть его подробно.  Там вы обнаружите, что мы добавим 

этих людей, и это один из тех аспектов, о которых мы здесь 

говорим с вами.  Технология предоставляет возможности, где 

мы будем говорить о людях, которые разрабатывают 

стандарты, лучшие практики и тех, кто создает обязательства и 

инструменты и структуры.  Так, например, [неразборчиво] 

концепция или точка [неразборчиво] концепция или Java, есть 

инструменты, которые должны быть созданы, чтобы помочь 

людям быть готовыми к UA.  Разработчики технологий создают 
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приложения, поэтому, если у вас есть историческое 

приложение, которое может быть изменено, мы попытаемся 

сказать разработчикам, чтобы оно было готово к UA.  Это 

маленькая ошибка, оставленная в стороне, и она требует 

решения. 

               Поставщики программного обеспечения и услуг электронной 

почты, как на примере [неразборчиво] и адреса электронной 

почты на хинди.Можете ли вы получить и отправить письмо от 

меня.  Попробуйте отправить с вашего почтового клиента, с 

сервера, можете ли вы отправить его?  Если вы не можете, вы 

не готовы к UA, у вас есть проблема с UA.  Итак, мы обращаемся 

к разработчикам, и одна хорошая новость: любой, кто 

использует Microsoft exchange, 2018 - это готовое ПО для UA, 

Фаза I, вы можете отправлять и получать электронную почту с 

адреса хинди или любого адреса EI.  Microsoft, Google, так что 

крупные компании поддерживают это и требуют, чтобы 

правительства начали серьезно к этому относиться. 

               Влиять на отдельных людей и организации, обращаясь к классу 

людей, которые могут пойти и повлиять на организации, 

разработчиков программного обеспечения, чтобы они были 

готовы к UA. 

               И это очень важно понять, так что, пожалуйста, разработайте 

политику, и мы дали вам политику, по крайней мере, начните с 



МАРРАКЕШ - GAC: совещание с Группой управления по универсальному принятию (UASG) и 

Следующим шагам по последующим раундам gTLD GAC                                        RU 

 

Страница 9 из 50   

   

политики закупок на будущее, чтобы не было программного 

обеспечения, закупленного правительством, которое не готово 

к UA, и это не только позволит разработчикам программного 

обеспечения и поставщикам быть готовыми к UA, но и 

привлечет людей, которые не могут использовать языки и все 

остальное. 

               Мы не работаем как рабочая группа, поэтому мы определились 

с этими шестью рабочими группами, рабочая группа по 

технологии планирует и координирует интернационализацию 

адресов электронной почты, измерения, коммуникацию, 

местные инициативы, и в настоящее время я хотел бы 

попросить Манал, GAC, чтобы у нас была рабочая группа GAC 

по UA.Это будет здорово, это будет большой поддержкой для 

всей важной инициативы, если мы сможем это сделать.  Тогда 

мы будем очень, очень рады поддержать столько, сколько 

требуется в руководстве или в группе, у нас есть много 

добровольцев, которых мы можем поддержать и повсюду в 

мире, это не проблема. 

               Это взаимодействие с заинтересованными сторонами.Я 

думаю, что это довольно просто.  Вы можете понять, что 

технологическая рабочая группа занимается технологиями и 

разработчиками, это сечения, которые показаны здесь.  И это я 

оставлю на некоторое время для вас, чтобы вы могли прочесть, 

пока я говорю.  Основная цель заключается в следующем: как 
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мы можем обратиться за помощью к вам, как вы можете 

помочь нам решить эту самую важную проблему, чтобы 

привлечь следующий миллиард людей онлайн, и это то, что не 

может произойти без вашей помощи.  Я хочу предупредить, 

что это проблема не только (неразборчиво) в тех странах, 

которые являются чисто англоязычными странами, где домен 

верхнего уровня также является проблемой.  У нас есть 

примеры, когда в англоязычных странах возникают проблемы, 

и они не готовы к UA.  Так как вы, ребята, можете помочь 

нам?  Помогите определить различные министерства или 

ведомства.  Можете ли вы связаться с нами?  Нужные 

министерства, которые могут помочь нам в этом вопросе в 

сфере государственного управления.  Если вы можете 

соединить руководство, связаться с Сармадом, и мы будем 

очень рады координировать, общаться с ними и видеть наших 

местных послов, которые могут пойти и выполнить 

представительскую функцию, или же мы создаем местную 

команду по данной инициативе. 

              Поэтому, если у вас есть какое-либо сообщение, которое может 

быть адресовано нужным гражданам или нужной стране, 

нужному министерству и правительству, это было бы очень 

полезно, и мы можем разработать это сообщение вместе.Если 

вы связываетесь с нами в контексте, касающемся конкретных 

вопросов, или пишете по электронной почте правительству, 
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отделу, который занимается электронной почтой в 

министерстве, если вы можете связаться с нами, мы можем 

решить проблему UA.  Кто управляет всеми государственными 

порталами.  Время от времени мы можем возвращаться к вам, 

потому что сейчас создаются местные инициативные рабочие 

группы, которые будут присутствовать в вашей стране на 

местах, чтобы там поддерживать и взаимодействовать с вами, 

а также распространять информацию в местном сообществе.  И 

помогут распространить сообщение. 

               Как вы проверяете свою собственную политику электронного 

правительства и как вы видите, что в будущем будете готовы к 

UA?Как и на предыдущем слайде, процесс тендера, и как он 

может получить рекомендации по готовности к UA.  Если у нас 

будет такая политика, которая есть в этой презентации, в 

качестве ссылки, если вы можете вставить ее в свои инструкции 

по закупкам, это обеспечит готовность ПО, приобретенного в 

будущем, к UA.  Помогите определить правительственные 

стандарты доступности и способы их обновления.  Опять же, 

это просто, если мы понимаем принцип и заинтересованы в 

том, чтобы следующий миллиард людей онлайн, потому что 

мы готовы к UA, эти стандарты должны быть обновлены, и как 

определить 11 технологий, которые должны 

взаимодействовать с гражданами.  Итак, если у вас есть портал, 

на котором только английский, и кто-то имеет арабский адрес 
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электронной почты, как вы будете общаться с нами, если вы не 

готовы к UA?  Это проблема с барьером, то есть человек не 

может получить доступ, не может ввести свой собственный 

адрес электронной почты, который возможен и доступен 

сейчас. 

               Мой последний слайд для вас, так что спасибо, что пригласили 

нас, а также просим вас, если кто-то заинтересован участвовать 

в наших рабочих группах, мы будем рады приветствовать 

вас.Если вы заинтересованы в наблюдении за нашими 

рабочими группами, пожалуйста, присоединяйтесь к 

ним.  Если вы видите, что происходит, присоединяйтесь к 

ним.  Если вы хотите внести свой вклад, пожалуйста, 

присоединяйтесь к ним.  Это рабочие группы, которые открыты 

в данный момент, эта ссылка также действительна и 

открывается в данный момент, поэтому, если вы нажмете на 

эту ссылку, вы можете заполнить свои данные, и мы попадем в 

рабочую группу.  Это последняя просьба, которую я оставлю 

вам. 

               Следующий слайд, пожалуйста, и спасибо. 

  

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Большое спасибо, доктор Аджай Дата (Ajay Data) за эту 

информативную презентацию.У нас есть 

слайды?  Хорошо.  Потому что я вижу много информации и 
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ссылок на другие ресурсы, материалы и документы, которые 

могут быть полезны.  И я думаю, что важно отметить, что 

универсальное принятие не обязательно связано с IDN, но 

также и с новыми gTLD, поэтому это расширяет сферу и 

интерес, я бы сказал, почти всех.  Я остановлюсь здесь, чтобы 

посмотреть, есть ли у нас какие-либо вопросы. 

  

ИНДОНЕЗИЯ:  Спасибо, я не такой эксперт, как вы в ASCII, верно, и то, что вы 

делаете в переводчике UA, любого символа на ASCII, символов 

может быть тысячи, может ваша система перевести это как 

[неразличимо ] в ASCII и, во-вторых, это будет работать только 

для ИДИ или также для другого программного обеспечения 

или информации?Являются ли [неразборчиво] 

определенными символами, может ли та же система 

перевести это в ASCII или что-то в этом роде? 

  

DR. AJAY DATA:  Спасибо за вопрос, две вещи, на которые нужно ответить, и 

извините, если я что-то не понял из ваших слов.Мы не 

компания, мы группа, возглавляемая сообществом.  И это 

[неразборчиво], которым мы хотим поделиться со всеми вами, 

что требуется универсальное принятие всех доменных имен и 

адресов электронной почты.  Когда английский, скажем, ASCII, 

они существуют и [неразборчиво] и сами по себе.  Между ними 
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нет перевода.  Когда вы регистрируете имя на арабском языке, 

нет ASCII, нет связи друг с другом.  Универсальное принятие 

должно принять оба варианта, в настоящее время, если вы 

сейчас проверяете свой собственный веб-сайт и можете ввести 

там адрес электронной почты, можете ли вы написать на 

арабском или хинди, скопировать и вставить прямо там и 

посмотреть, можете ли вы набрать и вставить это и сохранить 

его где-то.  Это проблема.  Мы считаем, что большинство веб-

сайтов, большинство программ не принимают их, не 

принимают те доменные имена, IDN и Интернет 

[неразличимо], которые, по крайней мере, один символ не-

ASCII, то же самое с ei, поэтому мы не решаем проблему ASCII, 

сейчас это только одна проблема, к которой вы обращаетесь, 

если домен верхнего уровня содержит более трех символов, 

мы считаем, и тестирование показывает, что они не 

принимаются нормально.  Они отклоняются, предполагая, что 

этот адрес электронной почты недействителен, тогда как адрес 

электронной почты фактически действителен.  Многие 

браузеры, когда вы вводите имя домена, говорят, что имя 

домена неверно, но, на самом деле, оно действительно.  Это 

проблема UA, и я могу дать вам это - да, почему бы и 

нет.  Хотите ли вы сказать что-нибудь. 
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НЕИЗВЕСТНЫЙ ОРАТОР: Так что думайте об этом как о наборе рекомендаций для 

разработчиков программного обеспечения и поставщиков 

онлайн-услуг.Итак, пример для новых gTLD: ранее, если кто-то 

сказал, что я хотел бы подписаться на Office 365 и ввести мой 

домен .realty (недвижимость), чтобы я был бла-бла, бла-бла 

.realtor, до того, как мы стали универсально приемлемыми, вы 

не могли бы сделать это, чтобы сделать это частью вашей 

подписки на Office 365, но теперь вы можете, и это пример 

нового gTLD, который является ASCII, но то же самое относится 

к IDN и адресам электронной почты, которые используют 

новый gTLD или Unicode, поэтому, если Gmail исправляет их - 

тогда Microsoft также должен, так что это проблема - отсутствие 

одной системы или автоматического переводчика, 

работающего между ними.  Каждый должен оценить свои 

системы и предложения, чтобы убедиться, что они совместимы 

с этими лучшими практиками, поэтому наша просьба к вам: как 

я могу продвигать эти практики в моей стране, экономике, в 

мире, поэтому предложение: подумайте о программном 

обеспечении, которое вы покупаете подумайте о программном 

обеспечении, которое вы используете, подумайте о 

стандартах, которые вы создаете в отношении покупки и 

использования, и подумайте, как вы стимулируете 

предпринимателей, продвигаете ли вы их, предпочитаете ли 

вы покупать их программное обеспечение, создаете фонд 

развития?  Это способы, которыми вы можете участвовать в 
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создании мира, в котором все доменные имена и адреса 

электронной почты принимаются всеми программами. 

  

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Спасибо, Марк, и спасибо за создание 

заинтересованности в GAC.Поскольку нашему представителю 

Индии в GAC, к сожалению, пришлось уехать рано, чтобы 

успеть на свой рейс, но - и мы еще не обсуждали это в GAC, но 

он сказал мне, что он заинтересован в том, чтобы вести 

дискуссии GAC об универсальном принятии, и он свяжется и с 

другими коллегами.  Но, как я уже сказала, он просто сказал 

мне это до того, как ушел, и мы еще даже не обсуждали это в 

GAC.  Есть еще вопросы или комментарии?  Да, пожалуйста. 

  

БРАЗИЛЬСКАЯ АССОЦИАЦИЯ ПРОГРАММНОГО ОБЕСПЕЧЕНИЯ: [неразборчиво] ICANN 

[неразборчиво] обязывает всех быть готовыми к 

универсальному принятию, или нам понадобится много-много 

лет, чтобы решить эту проблему, это не трудно исправить, это 

возможно? 

  

НЕИЗВЕСТНЫЙ ОРАТОР:  ICANN выполнила многочисленные стандарты - были правила 

о строках, правила о генерации меток и стандарты, созданные 

не ICANN, а [неразборчиво] в отношении сопоставления 
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символов ASCII с унифицированным кодом, кодовыми точками 

в доменном имени, которые совместимы с DNS, поэтому ICANN 

сыграла определенную роль в истории этого процесса, 

убедившись, что стандарты были разработаны либо внутри 

самой ICANN, либо в рамках ассоциированных органов, таких 

как IETF.ICANN сыграла определенную роль в обеспечении 

того, чтобы эти стандарты применялись в рамках политик, 

связанных с созданием и делегированием доменных имен, 

поэтому теперь сообществу разработчиков программного 

обеспечения следует принять эти стандарты и внедрить их в 

свои собственные системы.  Поэтому, когда определятся с тем, 

как выглядит IDN, система программного обеспечения должна 

отображать это правильно, но сегодня, возможно, они этого не 

делают.  ICANN играет свою роль, и это сообщество создает 

понимание того, что эти новые возможности и стандарты 

доступны, но теперь вы должны их принять. 

  

DR. AJAY DATA:  ICANN не [неразборчиво] и не форсирует ничего. 

  

НЕИЗВЕСТНЫЙ ОРАТОР: Они [неразборчиво] определили программы в своей 

корпоративной структуре как несовместимые и предприняли 

действия, чтобы смягчить процесс, чтобы гарантировать, что 

они не приобретают дополнительное программное 
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обеспечение, а их разработчики не создают новое 

программное обеспечение, которое не является 

универсальным.Все компании должны оценивать себя таким 

же образом. 

  

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Итак, Сармад, Вы хотите что-то сказать? 

  

SARMAD HUSSAIN:  Исходя из важности универсального принятия, решение 

проблемы универсального принятия было включено в качестве 

части стратегических целей ICANN на следующие пять лет, и 

роль ICANN заключается в том, чтобы поддерживать 

сообщество в этом процессе, и мы здесь, чтобы поддержать 

все сообщество, чтобы убедиться, что все доменные имена и 

адреса электронной почты приняты в программных 

приложениях, кроме того в последнее время Правление ICANN 

также расширилось, начало рассматривать универсальное 

признание, расширив сферу деятельности рабочей группы IDN 

Правления, так что конкретное, я думаю, шаги вперед 

предпринимает ICANN для поддержки сообщества в решении 

проблемы готовности к UA. 

  

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Отлично. Спасибо, Сармад. 
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KAVOUSS ARASTEH:  Вопрос в том, что универсальное принятие хорошо, если не 

требуется закупать новое программное обеспечение, потому 

что приобретение нового программного обеспечения 

недоступно для некоторых стран или людей, а некоторые 

страны лишены нового программного обеспечения из-за 

некоторых других ситуаций, с которыми вы знакомы лучше 

меняТак что, если это мэппинг, перевод, так хорошо и добро 

пожаловать.  Спасибо. 

  

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Спасибо, Кавусс, и я надеюсь, что мы сохраним интерес 

и продолжим обсуждение в межсессионный период, и мы с 

нетерпением ожидаем дальнейшего участия в будущем. Так 

что спасибо, Сармад, Марк и доктор Аджай Дэйта, большое 

спасибо. 

  

  

[СЛЕДУЮЩАЯ СЕССИЯ] 

  

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Итак, Луиза, извиняюсь за задержку, если вы сможете 

присоединиться ко мне для обсуждения последующих 
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процедур по новым gTLD.А между тем быстрое сообщение - я 

встретилась с комитетом по планированию Монреаля за 

обедом.Я сообщила о заинтересованности GAC в проведении 

трех сессий для сообщества в Монреале по правам человека, 

NCUC также выразил заинтересованность, Хорхе, и они 

сказали, что проверят, могут ли они также сотрудничать с 

NCUC, они проверят, если они могли бы сотрудничать с нами в 

области прав человека.О смягчении злоупотреблений DNS.  И я 

не вижу Кэтрин в комнате, но был интерес к группе 

заинтересованных сторон, а также к SSAC, но прозвучал призыв 

проявлять осторожность в отношении определения и того, что 

речь идет не о содержании, а, возможно, злоупотреблении 

инфраструктурой, и на этапе 2 EPDP, конечно, мы 

взаимодействуем с GNSO, так что это чтобы быстро доложить о 

встрече, и я передам слово вам, Луиза.  Кавусс, что-то? 

  

  

ИРАН:  Самое важное для некоторых стран - это визовые 

заявления.Сколько сообщений электронной почты я отправил 

вам и отправил другим. За 2 часа до вылета, и благодарю 

власти Марокко.После стольких толчков справа и слева , мы не 

хотим тратить наше время на 20 или 25 электронных писем, 
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обращаясь к верхушке ICANN и так далее.Если страна не может 

предоставить визу, то лучше не приглашать.  Это так. 

[Аплодисменты] 

  

  

ИРАН:  Содействие в максимально возможной степени. 

  

  

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Все делают все возможное.  Я понимаю 

разочарование.  Я понимаю разочарование, и я ценю усилия, 

которые были приложены, которые, в конечном итоге, 

оказались плодотворными, и, действительно, если есть что-то, 

что мы можем сделать на раннем этапе, мы определенно 

сделаем это, поэтому, возможно, мы можем обратиться к 

новым gTLD.  Извините за задержку вашего начала, так что вам 

слово. 

  

LUISA PAEZ:  Спасибо, госпожа Председатель.Так что это Луиза Паэз (Luisa 

Paez) от канадского правительства для протокола.  Спасибо 

всем за участие в этой последней сессии, поэтому очень ценю 

ваше время и внимание.  Таким образом, сессия будет 
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сфокусирована на предоставлении вам краткого обзора о 

собрании координационной группы GAC и последующих 

раундах новых gTLD, так что, в соответствии с повесткой дня, я 

сначала сосредоточусь на предоставлении вам быстрого 

обновления, а затем мы можем обсудить немного больше с 

точки зрения следующих шагов.                              

  

               Следующий слайд - идеально.Таким образом, фокусная группа 

GAC собралась во вторник, она провела свою первую личную 

встречу.  У нас не присутствовали все люди GAC, которые 

проявили интерес.  Некоторые из них не присутствуют здесь 

лично, но я просто хотела поблагодарить тех, кто пришел на 

встречу.  Я ценю ваше время, поэтому с точкой зрения того, что 

произошло, то первая часть встречи, мы пригласили Джефф и 

Шерил, со - председателей Рабочей группы по PDP 

относительно последующих процедур по новым gTLD.Мы 

хотели немного лучше понять обсуждения PDP и сроки, чтобы 

увидеть, как тогда GAC может лучше организоваться.  Что 

касается сроков, насколько я понимаю, и я пригласила на это 

пленарное заседание GAC сопредседателя Шерил PDP на 

случай, если я неверно истолковала наши обсуждения, я хотела 

убедиться, что я точна с точки зрения моих обновлений, а также 

некоторые сотрудники организации ICANN.Поэтому не 

стесняйтесь вмешиваться по мере необходимости.  



МАРРАКЕШ - GAC: совещание с Группой управления по универсальному принятию (UASG) и 

Следующим шагам по последующим раундам gTLD GAC                                        RU 

 

Страница 23 из 50   

   

  

Что касается обсуждения следующих шагов по PDP, рабочая 

группа по PDP думает о том, чтобы потенциально, хотя они еще 

не решили - провести период общественного обсуждения, 

который будет включать только новые пункты, но, опять же, 

это, по моему мнению, все еще находится на стадии принятия 

решения и внутреннего обсуждения в рабочей группе, но они 

нам дали некоторое предупреждение, но кажется, что 

направление, в котором движется PDP, с точки зрения сроков, 

если это произойдет, поскольку кажется, что сроки для 

периода общественного обсуждения будут выставлены на где-

то ноябрь- октябрь, как мы понимаем.Так что это важная 

информация, которую необходимо иметь в виду с точки зрения 

организации наших внутренних усилий 

GAC                                                                        

               Я остановлюсь здесь.Это с точки зрения сроков.Итак, снова 

рабочая группа все еще завершает рассмотрение полученных 

комментариев общественности, но, кажется, что идея состоит 

в том, чтобы включить новые темы в наш отчет, и что будет 

период общественного обсуждения, который, кажется, 

пройдет где-то в ноябре или октябре. 

  



МАРРАКЕШ - GAC: совещание с Группой управления по универсальному принятию (UASG) и 

Следующим шагам по последующим раундам gTLD GAC                                        RU 

 

Страница 24 из 50   

   

Другим важным обновлением наших обсуждений было то, что 

мы попросили сопредседателей помочь нам с тем, как лучше 

всего членам GAC отслеживать эту работу PDP.Как вы знаете, он 

довольно обширный и всеобъемлющий, поэтому они указали 

нам несколько ключевых документов, которые я хотела бы 

представить вашему вниманию, и все они находятся в вики, 

первый из них, которому они привлекли наше внимание, я 

считаю, называется итоговым документом, и я полагаю, что это 

документ Google, и поэтому - спасибо вам, Бенедетта - так, 

итак, и как это работает, насколько я понимаю, обычно в 

каждой теме дается краткое резюме работы над политикой, а 

затем если эта тема обсуждалась, в ней обобщаются любые 

соглашения на высшем уровне.Но я на этом остановлюсь и, 

возможно, я могу попросить персонал или Шерил, чтобы вы 

немного более подробно нам рассказали об этом важном 

документе, я думаю, он называется итоговым документом, и 

опять же, это документ Google.  Его можно найти на странице 

вики , но это хороший ориентир для этих заинтересованных 

членов GAC , если вы заинтересованы в конкретной теме, вы 

можете ознакомиться с ней более подробно, и тогда это то , что 

реально будет рассматривать группа касательно организации 

наших усилий, но я остановлюсь здесь и посмотрю, есть ли 

какие-либо разъяснения.Спасибо.  
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CHERYL LANGDON-ORR:  Спасибо, я обращаюсь к вам из глубины зала. Она позволила 

мне остаться здесь с поднятыми ногами, и я ценю 

это.  Большое спасибо за приглашение.  Мы, конечно же, хотим 

убедиться, что все понимают, что это песочница.  Это 

блокнот.  Это живой документ.  Он будет часто меняться до тех 

пор, пока вся пленарная сессия не скажет «да», мы согласны с 

этим текстом.  Это рекомендации, которые мы делаем или не 

делаем.  Когда мы соглашаемся, это регионы, которые мы 

делаем или не делаем.  Затем мы также аннотируем эти 

документы, раздел за разделом, чтобы показать тип 

консенсуса, который, как мы полагаем, есть у любой 

рекомендации, если таковая имеется.  Почему это важно для 

GAC?  Потому что вы помните, что GNSO использует диапазон 

сообщаемых уровней консенсуса.  Не полный консенсус, 

поэтому мы будем в состоянии сказать, что существует такой 

уровень консенсуса или этот уровень консенсуса или нет, и у 

вас будет возможность следить за кратким обзором по любой 

теме, представляющей особый интерес для GAC, но изучение 

этого документа, определение раздела, посвященного 

интересующей вас теме, и выяснение его статуса, безусловно, 

будут иметь место перед тем, как мы начнем черновик, 

который будет заморожен, и это будет хорошо объявлено в 

нашем списке рассылки, и я знаю, что многие из вас являются 
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наблюдателями, но, конечно, у вас есть много людей, которые 

являются членами GAC, и когда оба активно вовлечены, и 

наблюдатели в наших списках рассылки, это другая вещь, и я 

хотела просто убедиться, что вы очень хорошо осведомлены, 

что этот документ - это не шаблон для окончательного отчета.  

  

Мы не беспокоимся о паузе и грамматике, о значении слова, 

пока мы работаем в грубой форме.После этого мы будем 

развивать это и готовить окончательный доклад, который 

может выглядеть подозрительно , как части этот документ , но 

это представляет собой сводный документ о других вещах , но 

я думаю , что очень и очень важно , чтобы вы знали - о работе , 

что это означает , чтобы вы заранее знали, глядя на этот 

рабочий план, когда мы планировали обсудить какую-либо 

конкретную тему, и поэтому, если есть тема, которая 

представляет большой интерес для GAC и вашей фокусной 

группы, тогда, очевидно, это сессия, которую вы можете 

запланировать и посетить.Я передам слово Стиву, и он 

затронет все, что я забыла, и, похоже, я ничего не 

забыла.  Чрезвычайно удивительно.  Обратно к вам и большое 

спасибо за вопрос. 
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LUISA PAEZ:  Спасибо, Шерил.Это очень важное разъяснение, поэтому 

отмечу еще раз, что эти 2 документа для целей всех членов GAC 

здесь, но, кроме того, эти документы также будут направлять 

работу фокусной группы GAC, и все они могут быть найдены в 

вики, так что опять же есть - - это мягкий профессиональный 

рабочий план на 2019 год, который очень четко указывает, 

когда будут происходить звонки, и какие темы будут 

обсуждаться.А затем документ, краткий документ.  Да, 

пожалуйста.  Иран, спасибо. 

  

ИРАН:  Прежде всего, спасибо сопредседателю рабочей группы, а 

также им и рабочей группе за хорошую работу, которую они 

делают.Вы помните, что Иран ожидал итоговый документ 3 

конференции назад, и благодарим их за то, что они любезно 

посмотрели на него, потому что мы сказали, что не все вопросы 

рабочей группы совпадают с интересами GAC, поэтому лучше 

иметь резюме и дать возможность GAC взглянуть на него, 

чтобы найти путь в той области, которая их интересует.  

 Теперь мой вопрос к вам - председатель или координатор 

фокусной группы.Посмотрите на резюме, и вы выявите 

области, к которым вам нужно привлечь внимание членов GAC, 

которые будут представлять большой интерес для GAC, просто 

в формате индикатора, не как что-то 
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окончательное.  Пожалуйста, сделайте это.  Вот что помогло бы 

людям.  Номер 2: вы сказали то, чего я не слышал, что-то о 

новинках.  Что это за новые пункты?  Какие новые 

пункты?  Сказав, что у меня есть некоторые другие проблемы с 

общественными комментариями, мы в рабочей группе 

усердно работаем вместе, и, наконец, у нас есть некоторый 

консенсус, как упомянула Шерил.  Не полный консенсус, а 

затем общественные комментарии.  Один или два человека 

комментируют и полностью переворачивают все те мудрые 

вопросы, которые были согласованы.  Таким образом, группа 

будет отвечать за общественные комментарии, которые, я 

думаю, они должны попытаться сделать 

сбалансированными.  Когда вы тратите часы, часы, дни и дни, 

чтобы что-то получить на основе консенсуса, то два публичных 

комментария не должны полностью изменить этот результат, и 

люди не должны использовать период общественного 

обсуждения, чтобы внедрить идеи, которые уже обсуждались 

и не были согласованы на встрече, и тогда обращаются к 

общественному обсуждению, другому каналу, чтобы 

попытался исправить то, что мы обсуждали.  Это мы должны 

предотвращать.  Сопредседатели должны довольно 

внимательно следить за ситуацией.Я поднял это 2 или 3 раза, 

но, может быть, будет лучше поднять это снова.  Спасибо. 
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LUISA PAEZ:  Спасибо, Иран, за ваши важные комментарии.Я отвечу на один 

из них, а именно о том, как фокусная группа GAC будет 

самоорганизовываться, и поэтому вы будете рады услышать, 

что мы немного опередили игру с точки зрения определения 

того, на каких темах фокус-группа GAC должна 

сосредоточиться, и я буду говорить об этом через несколько 

минут, и все они будут включены в проект оценочной карты 

GAC, который составлен персоналом поддержки GAC, поэтому 

я немного расскажу об этом, но я думаю, что особенно важно 

помочь нам расставить приоритеты в нашей работе, потому что 

я согласна, что есть много важных вопросов, и поэтому нам 

нужен определенный тип руководства или план работы для 

себя, поэтому спасибо за этот комментарий.  Что касается 

итогового документа - нет, извините, относительно периода 

общественного обсуждения и потенциальных новых пунктов, я 

остановлюсь здесь, и, возможно, Шерил или организация 

ICANN могут уточнить.Возможно, я не очень хорошо это 

объяснила.  Но я оставляю это вам.  Спасибо. 

  

CHERYL LANGDON-ORR:  Спасибо, Луиза. Я думаю, что важно признать, что часть 

процесса разработки политики GNSO, по крайней мере, 

заключается в том, что каждый выпускает первоначальный 

отчет, в котором, осмелюсь сказать, проверяется, каково 

нынешнее мышление.  Консенсус не измеряется до тех пор, 
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пока председатели какой-либо рабочей группы PDP не 

проведут консенсусный звонок.  Мы не организовывали 

никаких консенсусных звонков ни по какому вопросу в этом 

PDP, поэтому пока еще нет соглашения ни по чему.  Мы хорошо 

оцениваем общие договоренности и, с другой стороны, 

степень поддержки или иным образом,--- которыми обладают 

многие участники, и основываясь на том, что большинство, но 

не обязательно все члены рабочей группы, когда мы работали 

в рабочем треке 1, 2, 3 и 4 - каждая рекомендаций, которая 

поступила на полное пленарное заседание, затем была 

обсуждена и получила поддержку, что нашло свое отражение 

в нашем первом документе, который вышел для 

общественного обсуждения. 

Это вполне естественно, или я действительно спрашиваю, 

почему кто-то отвечает на призыв к общественному 

обсуждению, чтобы мы учитывали то, что говорится в 

комментариях.Таким образом, мы потратили некоторое время 

на тщательную детальную проработку каждого из 

комментариев общественности после героических усилий 

нашего невероятного персонала поддержки и членов группы A, 

B и C, поэтому мы переходим от 1 к 4, к A, B и C, 

проанализировали и сделали оценки на основе этого анализа, 

что общественные комментарии поддерживают, или, иным 

образом, каковы они были для каждого из этих предложений, 
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независимо от того, назывались они рекомендациями или 

нет.  Таким образом, могут произойти изменения в некоторых 

рекомендациях, которые вы видели в последнем документе, 

на который вы ответили посредством общественного 

обсуждения.  Если происходят изменения, они вступают в это - 

после абсолютно прозрачного и, я бы сказала, с высокой 

подотчетностью - полного пленарного заседания, а также 

групп, основанных на строгости входных данных.Анализа 

входных данных не только от GAC.  Не только от ALAC.  Но всех 

полученных комментариев общественности.  

 Теперь я могу заверить вас, что мы получили много 

общественных комментариев.Разные люди отправили 

общественные комментарии.  Вклад каждого был 

учтен.  Некоторые были в рамках концепции.  Некоторые 

изменили некоторые из наших мыслей.  Некоторые привели с 

новым идеям.  Если одна из этих новых идей так - какая 

замечательная вещь.Почему мы не подумали об этом в самом 

начале, и пленарное заседание согласилось, что это может 

привести к новой рекомендации, потому что эта новая идея и 

новая рекомендация не были рассмотрены сообществом 

ICANN в рамках общественного обсуждения, и призыв к 

общественным комментариям будет сделан по этим новым 

темам.  Луиза, скажите мне, ответила ли я на все вопросы 

Ирана?  Я думаю, что да. 
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LUISA PAEZ:  Спасибо, Шерил.Я полагаю, что да, я имею в виду, я спрошу 

представителя из Ирана, в любом случае, мы можем дать 

дополнительные разъяснения.  Я хотела бы поблагодарить как 

председателя GAC, так и всех членов GAC здесь, поблагодарить 

вас, а также всех участников рабочей группы PDP за ваши 

неустанные усилия.  Я знаю , что они были - когда-то частью 

рабочей группы PPP, так что я , я пыталась следить за этой 

работой , но речь идет о большом объеме.Много звонков, и 

поэтому мы ценим эти усилия.  Многое, просто остановлюсь 

здесь на мгновение, чтобы посмотреть, прояснилось ли это в 

данный момент, так как я знаю, что мы все еще перевариваем 

большую часть этой информации, но я просто сделаю 

небольшую паузу.  Спасибо.  

  

  

ИРАН:  Да, это ясно с точки зрения новых тем, я понимаю, что это за 

новые пункты.Это означает, что если что-то придет во время 

общественного обсуждения ... позиция пленарного заседания 

или группы будет обсуждена и внесена в новую 

рекомендацию, но я не знаю, пойдет ли это [неразборчиво] 

снова на общественное обсуждение.  Теперь моя главная 

проблема, которую я ни от кого не скрываю, это личное 
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извинение, в личном плане, Шерил упомянула, что все - ничего 

не было согласовано.Нет никакого соглашения вообще, но она 

сказала, что в одной неявной манере работа - большинство.  Я 

мог бы сказать , что это ... остается либо электронная - почта 

всегда в абсолютном меньшинстве. Максимум 2 или 3 

человека, поэтому ни один из наших взглядов не будет 

слишком принят, что является фактом и реальностью.Я 

сталкивался с этим на протяжении многих лет, всегда обращая 

внимание на то, что вы делаете, извините, что вы меньшинство, 

поэтому GAC остается маргинальным и в абсолютном 

меньшинстве.  Спасибо. 

  

  

LUISA PAEZ:    Спасибо, Иран. И это отчасти , почему мы 

создаем эту фокусную группу GAC , чтобы попытаться построить 

внутренний потенциал GAC , чтобы попытаться облегчить, - 

скоординировать, лучше усилия , чтобы обеспечить 

присутствие голоса правительств, членов GAC , но я ценю 

комментарий.Я думаю, что это является проблемой - иметь 

непосредственное участие правительств в PDP, и, надеюсь, с 

этой координационной группой GAC это поможет нам, по 

крайней мере, облегчить внутреннее мышление в 
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GAC.  Обсудить и построить потенциал.  Я остановлюсь 

здесь.  Шерил, пожалуйста, возьмите слово. 

  

  

CHERYL LANGDON-ORR:  Спасибо.Большое спасибо.  Шерил, для протокола, и я надеваю 

совершенно другую шляпу, в тот момент, когда я слышу 

озабоченность правительственного консультативного 

комитета по поводу рисков маргинализации в процессах, где 

терминология, как призыв к консенсусу , и замечу, что я не 

использовала слово «голосование" - делается призыв 

консенсусу, и где может быть ожидание, что будет сделан 

чисто количественный анализ консенсуса.Мы также сказали , 

что Джефф и я планируем сделать качественную оценку, из - 

например , давайте игнорировать консультативные комитеты 

на минуту.В составных частях GNSO есть сектора, которые могут 

довольно легко повлиять на числа, если они этого хотят, просто 

имея больше людей в зале в то время, именно это мы 

собираемся принять это во внимание, мы собираемся свести к 

минимуму риски, но мы также не участвуем в голосовании, и 

мы также позаботимся о том, чтобы консультативный комитет 

по сравнению с отдельным лицом оценивался с несколько 

иными интересами.     
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               Однако я не могу игнорировать тот факт, что это 

реальная проблема не только для GAC, но и для всех 

консультативных комитетов, когда речь идет о разработке 

политики GNSO.Я также не могу игнорировать тот факт, что 

процесс разработки политики GNSO, скорее всего, изменится с 

появлением PDP 3.0.  И поэтому я также тщательно отмечаю 

этот риск и озабоченность всех консультативных комитетов в 

связи с маргинализацией в любом текущем или будущем 

процессе разработки политики GNSO, чтобы ATRT могла 

рассмотреть это и дать любые возможные рекомендации, я 

сменю шляпу.  Я услышала обеспокоенность.  Я согласна с 

наличием этой проблемы, и я передам это в ATRT3, хорошо? 

  

  

LUISA PAEZ:  Спасибо, Шерил, большое спасибо.Я просто остановлюсь здесь 

и посмотрю, есть ли вопросы в зале.  Хорошо, отлично.  Итак, 

мы должны завершить обновления в рамках заседания 

координационной группы GAC после встречи с 

сопредседателями рабочей группы PDP, мы обсуждали - мы 

начали наши обсуждения о том, как мы внутренне можем 

лучше организоваться.Расставить приоритеты в нашей 

работе.  Так что - всего одна секунда - да, так что, если вы могли 

бы вывести на экран предварительную карту результатов GAC, 
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и это - это предоставляет статус основных областей прошлых 

вкладов GAC.Таким образом, идея состояла в том, что персонал 

поддержки GAC, они собрали все эти предыдущие вклады, и 

этот документ является довольно полным.  Я думаю, что почти 

19 страниц.  Мы, конечно, не будем проходить через все это на 

этом занятии, но мы хотели бы обратить ваше 

внимание.  Поделиться этим со всеми членами GAC, потому что 

это важный документ, который будет направлять работу 

координационной группы GAC, поэтому мы хотим 

гарантировать, что мы настолько прозрачны, насколько это 

возможно, с точки зрения того, на чем будет фокусироваться 

координационная группа GAC, так что он разделен на 

несколько пунктов, мы рассмотрим предпосылки разработки 

политики.  Процесс подачи заявки, у нас есть требования к 

заявке.  Меры защиты, общественные интересы.  Оценочные 

возражения и разногласия в отношении строк.  Так что это одна 

часть документа. 

  

Затем работа, которая все еще должна быть завершена и 

рассмотрена координационной группой GAC, а остальная часть 

GAC затем попытается организовать, по цветному коду, и опять 

же, это поможет нам расставить приоритеты, чтобы увидеть, на 

какой теме мы первым делом будем делать акцент, поэтому у 

нас есть цветовой код для низкого приоритета, среднего 
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приоритета или высокого приоритета с точки зрения того, как 

предыдущие входные данные GAC соответствуют текущим 

обсуждениям на основе наших знаний, и снова это оценка с 

точки зрения текущих обсуждений в рамках текущей рабочей 

группы PDP, так, ЗЕЛЕНЫЙ - общее соответствие 

приоритету.Позиции GAC адекватны для включения в PDP на 

данном этапе, поэтому давайте продолжим активный 

мониторинг этой области.  Это ЗЕЛЕНЫЙ.  Потом ЖЕЛТЫЙ, 

меньше соответствия.  

  

               Члены GAC, возможно, должны будут следить за планом 

обдуманных ответов, чтобы предоставить больше информации 

рабочей группе PDP, но поскольку существует вероятность того, 

что группа не решит некоторые проблемы GAC, тогда у нас 

будет высокий приоритет - КРАСНЫЙ - и возможность 

несоответствия.Существует вероятность того, что группа может 

не рассмотреть некоторые вклады GAC.  Так что, если вы 

можете немного прокрутить, Бенедетта, не уверена, что у вас 

есть весь документ, мы можем остановиться на этом, просто 

чтобы дать вам понять, что этот документ был предоставлен 

вместе со сводкой для GAC, поэтому я не уверена, что у вас 

было время посмотреть на это.  Я имею в виду, я знаю, что он 

достаточно всеобъемлющий, но это отличный инструмент, так 

что, надеюсь, он будет полезен для нас и направит работу и 
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поможет нам добиться результатов.  Итак , как вы видите , есть 

- в области политики , что мы рассматриваем.Если вы можете 

помедленнее, возможно, 

Бенедетта.  Спасибо.                                                          

               Так вот.Область политики, будущий выпуск обязательных 

требований к gTLD, а затем обобщение предыдущего вклада 

GAC в относительную [неразборчиво] и консультации, чтобы 

более или менее все, что GAC предоставил по этой теме.  Затем 

в правом столбце у нас есть статус и потенциальные 

последующие шаги.  Опять же, для рассмотрения и анализа 

GAC.  Опять же, это живой документ.  Это черновик, поэтому, 

пожалуйста, не принимайте его за чистую монету.  Это все еще 

должно быть рассмотрено координационной группой GAC.  Но 

опять же, мы просто хотели поделился этим документом с 

вами, довести его до вашего сведения, так как он станет 

руководством для работы координационной группы, чтобы 

увидеть, на чем мы сосредоточили свои усилия и расставили 

приоритеты в работе.  Так что я остановлюсь здесь, и я 

действительно знаю, и, возможно, и, Бенедетта, если вы 

можете напомнить мне, другая тема в фокусной группе GAC, 

возможно, связана с определением сроков, и вы, Бенедетта 

или Фабьен, возможно, вы могли бы поговорить с ней, чтобы 

попробовать построить график, но я остановлюсь на 

этом.Спасибо.  
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FABIEN BETREMIEUX: Это Фабьен из команды поддержки.Действия, которые мы 

предприняли в группе поддержки в поддержку целевой 

группы, заключаются в создании своего рода дорожной карты 

вопросов, которые должна решать целевая группа, принимая 

во внимание темпы работы рабочей группы PDP, а также 

расстановку приоритетов, которые мы уже сделали здесь с 

точки зрения уровня согласованности, о котором мы знаем, и 

того, что это означает с точки зрения определения приоритетов 

для целевой группы, поэтому мы разработаем это, чтобы 

помочь координационной группе решать вопросы один за 

другим.  Идея заключается в том, чтобы иметь определенное, 

в какой-то степени, хронологическое согласование в данный 

момент из-за продолжающегося процесса этой рабочей 

группы, но также необходимо, чтобы GAC, независимо от этого 

процесса, убедился, что он готов решать эти области политики, 

которые определены как потенциальная проблема. 

  

 LUISA PAEZ:  Спасибо, Фабьен.Так что я не знаю, есть ли вопросы.  Иран 

пожалуйста. 

   

ИРАН:  Большое спасибо за этот документ, который более 

информативен, а полученные объяснения были 

хорошие.Чтобы помочь этим людям лучше ознакомиться с этой 
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ситуацией.  Я могу спросить вас, можно ли представить вам 

предложение, и предложение будет следующим.  Этот второй 

раунд очень важен для всех, включая GAC, возможно, 

необходимо будет проверить, были ли учтены все предыдущие 

принятые рекомендации GAC по всем пунктам, разделам или 

подразделам, или их подразделам.  Я помню, что на каких-то 

встречах мой уважаемый коллега Хорхе сказал, что GAC ... не 

было принято во внимание.  Это было принято во внимание с 

благодарностью, но не всегда люди там есть.  Не всегда люди 

могут определить, было бы хорошо, если бы был документ, с 

одной стороны.  Глава или предмет или что-то еще, и есть 

рекомендация GAC, и посмотреть, есть ли область, в которой 

рекомендация GAC не была принята во внимание.  Это очень 

важно.  Но потому что не всегда люди уже подготовили 

рекомендации GAC на этом собрании, а иногда собрание 

проводится в очень, я бы сказал, очень трудное окно, в 5 часов 

утра, в 4 часа ночи, по разным областям.  

  

               Я не жалуюсь на это, но было бы полезно, если бы у вас была 

целевая тема.Персонал поддержки ICANN, я бы попросил вас, 

если это возможно, предоставить такой вид - я не говорю, что 

это мэппинг.Это не совсем мэппинг, а связь между этим 

вопросом и рекомендацией GAC.  И я приду один пример, 

очень любезно.  Группа занималась всем, и еще в хельсинкской 
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рекомендации был один пункт, и Джефф упомянул это, мы не 

знаем, что это такое.  Многое мы не знаем, чего хочет GAC, и 

мы хотим получить больше информации о том, как это 

реализовать, поэтому они стараются принимать во внимание, 

насколько это возможно, но они не могут творить чудеса.  Тем 

не менее, нам нужно защищать - не защищать - заботиться о 

наших собственных интересах, так что это вопросы и 

предложения, возможно ли это или невозможно, и я 

поднимаю это, спасибо. 

  

LUISA PAEZ:  Большое спасибо, Иран. Так что, на самом деле, это было 

целью этого документа, и это было целью одного из 

обсуждений, которые мы провели в Кобе, как двигаться 

вперед, где мы попытались точно все обрисовать, чтобы вы 

могли видеть, что у нас есть предыдущий вклад GAC, а затем 

мы видим, как он выглядит - в отношении текущего статуса --- 

или рабочей группы, и именно поэтому мы используем 

цветовое кодирование, когда GAC считает, что, возможно, 

проблемы GAC не были учтены, так что это выделено красным 

цветом как имеющий высокий приоритет, так что это одна из 

идей этого документа - сделать мэппинг предложенного 

вклада GAC относительно того, был ли он принят или не принят 

во внимание.Конечно, это не идеальный трюк.  Я знаю, что 

прикладываются целенаправленные усилия для реализации 
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этой работы наилучшим образом, консультируясь с 

Организацией ICANN, которая поддерживает рабочую группу 

PDP, и я хочу сказать, что это сложная задача, и, очевидно, мы 

должны ее проанализировать.  Но это очень хорошее 

предложение, мы надеемся, и в этом идея этого 

инструмента.  Я остановлюсь и посмотрю, есть ли еще 

вопросы.  Пожалуйста, Фабьен. 

   

FABIEN BETREMIEUX:  Фабьен для стенограммы. Мы ссылались на рекомендации 

GAC в документе.  Вы можете видеть, например, первый пункт 

во втором столбце говорит, что ответ на ...  ... консультация с 

сообществом 1 по PDP включала повторение рекомендации 

GAC Хельсинки по этому вопросу, поэтому мы ссылаемся на 

рекомендации в той мере, в которой эта рекомендация 

упоминалась в качестве вклада GAC в процессе PDP.  Таким 

образом, мы могли бы еще раз взглянуть на это и, в частности, 

попытаться соответствовать рекомендации GAC в случае, если 

это не было указано во вкладах GAC или комментариях GAC в 

процессе.  

  

  

LUISA PAEZ:  Спасибо, Фабьен.  И, Швейцария, пожалуйста.  Спасибо.  
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ШВЕЙЦАРИЯ:  Спасибо, Луиза. И я хотел бы поблагодарить здесь на 

пленарном заседании и выразить свою благодарность 

Бенедетте и Фабьену за эту прекрасную работу.  Я думаю , что 

эта система показателей действительно обязательным - 

условие для возможности внести значимый вклад в остальную 

часть нашего оставшегося процесса PDP по последующим 

процедурам, и , как мы обсуждали в целевой группе, я думаю , 

что, а также немного в соответствии с тем, что говорил Кавусс, 

мы можем положить немного плоти на кости этой системы 

показателей.Сделать ее как можно более полной, чтобы в 

одном документе было как можно больше согласованных 

формулировок, которые мы использовали в предыдущих 

рекомендаций или --- так называемых принципах GAC по 

новым gTLD и так далее, и так далее.Это 

первое.                                                                        

Затем еще одна проблема, которую мы прокомментировали в 

целевой группе, заключалась в том, что в этих звонках, которые 

планируются рабочей группой PDP, где они… и наступит 

момент, когда они будут обсуждать так называемые 

соглашения высокого уровня, которые могут затем 

кристаллизоваться в рекомендации, и, как мы обсуждали 
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внутри, было бы очень хорошо интуитивно понять эти 

соглашения высокого уровня, как только они всплывут в 

системе показателей, чтобы члены GAC, которые затем 

участвуют в соответствующих звонках, принимали участие в 

обменах электронной почтой ... когда будут проводится 

консенсусные звонки, чтобы перед ними было все, и они 

смогли делать правильные ссылки на предыдущие вклады 

GAC.И я думаю, наконец, есть и другой момент, который 

важен: стоит вспомнить, что мы постарались максимально 

упростить наши усилия и, конечно, в системе показателей есть 

разделы, в которых ... рабочая группа будет ключевой в 

предоставлении экспертных знаний и мнений, а также другие 

места, где рабочая группа по общественной безопасности 

также абсолютно необходима.  Так что я оставлю это на 

этом.  И еще раз спасибо персоналу поддержки. 

  

LUISA PAEZ:  Спасибо, Швейцария, за то, что вы напомнили нам о тех важных 

моментах, которые обсуждались в рамках целевой группы GAC, 

чтобы посмотреть на соглашения высокого уровня, которые, я 

думаю, будут включены в итоговый документ рабочей группы 

PDP в вики, а также за то, что упомянули, что необходимо 

попытаться, по возможности, делегировать рабочей группе по 

общественной безопасности, то есть опять же использовать 

уже существующие рабочие группы в GAC, которые могли бы - 
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которые обладают экспертными знаниями в этих областях, а 

также изучить их, например, рекомендации по проверке CCT - 

все эти области. Поэтому вместо того, чтобы заново изобретать 

колесо, нам надо постараться использовать уже согласованные 

рекомендации, которые мы могли бы рассмотреть как --- и 

рассмотреть в рамках целевой группы GAC.Я смотрю на 

время.  У нас есть еще несколько минут.  Но это, в принципе, то, 

где мы находимся.  Я имею в виду, есть еще одна вещь, 

которую я хотела бы упомянуть, по крайней мере, из 

обсуждений, которые у нас были, и, возможно, мы их 

продолжим, по крайней мере, насколько я понимаю, эта 

целевая группа GAC не будет выступать от имени GAC.  

  

Это действительно облегчит координацию и внутреннюю 

дискуссию и межсессионную работу, но она всегда будет 

делиться своим вкладом со всем GAC, если не будет принято 

другое решение, но я просто хотела прояснить это, по крайней 

мере, таково мое понимание.Поэтому я на этом остановлюсь и 

посмотрю, есть ли какие-либо другие комментарии или 

вопросы в зале, прежде чем я закрою эту сессию и передам 

слово Манал для заключительного слова на этой 

встрече.  Иран, пожалуйста. 
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ИРАН:  Возможно ли для нашего уважаемого Фабьена еще раз 

проверить этот документ.Предоставить его сопредседателям 

группы и попросить их любезно ознакомиться с ним и 

определить, содержит ли он, по их мнению, то, что они 

обсуждали.Я думаю, что на данном этапе как участник этой 

группы я хотел бы выразить свою искреннюю благодарность 

сопредседателю и, в частности, архитектору этого - Джеффу 

Нейману, который очень тщательно и осмотрительно 

анализирует все детали и предоставляет все объяснения, 

чтобы направлять группу в плане принятия мудрого 

решения.Таким образом, это выражение - [неразборчиво] 

любезно также направлено и ему, но это также выражение 

благодарности Джеффу за то, что - мы предлагаем как GAC.Он 

очень, очень старательный и любезно и терпеливо относился 

ко всему этому вопросу, чтобы максимально отразить взгляды 

каждого участника.  Я официально выражаю эту 

благодарность.  Спасибо.  

  

  

LUISA PAEZ:  Спасибо, Иран.Я на самом деле хотела закрыть сессию, 

выразив огромную благодарность обоим сопредседателям 

Шерил, а также Джеффу, который не смог присутствовать. 
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LUISA PAEZ:  Я думаю, что он уже покинул Марракеш, поэтому большое 

спасибо за ваши неустанные усилия и приверженность, я 

повторюсь, а также спасибо вам, персонал поддержки ICANN, 

и, конечно, благодарим наш персонал поддержки GAC за то, 

что они составили всеобъемлющий документ. Мы всегда 

открыты для обсуждений, и последний призыв ко всем членам 

GAC, которые сегодня присутствуют, присоединиться к целевой 

группе GAC, а также присоединиться к группе PDP даже в 

качестве наблюдателя, чтобы вы были в курсе обсуждений в 

PDP. Это действительно групповые усилия, и я закрою на 

этом.  Спасибо за ваше внимание. 

  

  

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Спасибо, Луиза, и спасибо сопредседателям группы 

PDP по последующим процедурам, а также благодарим Луизу, 

Бенедетту и Фабиена за тщательную и отличную работу, и я 

действительно не могу не повториться - да - за великолепную 

работу.Я надеюсь, я действительно надеюсь, что это будет 

содействовать более активному участию коллег GAC в целевой 

группе, а также в самом PDP.  Я надеюсь, что это поможет всем 

набрать скорость и облегчит их работу, на этом наши собрания 

здесь, в Марракеше, завершаются.  Сейчас будет перерыв на 

кофе, но после - извините, после перерыва на кофе в этом зале 



МАРРАКЕШ - GAC: совещание с Группой управления по универсальному принятию (UASG) и 

Следующим шагам по последующим раундам gTLD GAC                                        RU 

 

Страница 48 из 50   

   

будет сессия сквозного сообщества о воздействии GDPR и - по 

теме универсального принятия, а потом заключительный 

фуршет в конце. 

  

Но прежде чем я закрою, я хотела бы еще раз выразить свою 

благодарность всем, так что спасибо нашему великодушному 

организатору за теплое и радушное гостеприимство здесь, в 

Марракеше, также спасибо коллегам GAC за активное участие, 

плодотворные дискуссии и дух сотрудничества , спасибо моим 

коллегам из команды руководства GAC, председателям 

рабочих групп.Кураторам тем.  Контактным лицам за их 

помощь в подготовке и проведении сессий здесь на этой 

конференции, также благодарим нашего уходящему 

заместителя председателя Тиаго, это была ваша последняя 

конференция, поэтому я действительно ценю ваше активное 

участие и вклад в работу GAC, в первую очередь как члена GAC 

в целом, но также и как члена руководящей команды GAC. 

  

                             Спасибо нашей фантастической команде поддержки GAC за их 

неустанные усилия до и во время конференции.Преданной ИТ-

команде, которая работает за кулисами, и, что не менее важно, 

нашим замечательным переводчикам, которые, как всегда, 

сыграли важную роль в наших дискуссиях.  Поэтому, 
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пожалуйста, продолжайте активно участвовать, и я надеюсь 

увидеть вас всех в Монреале, но перед этим я предоставлю 

слово Ирану.  Иран, пожалуйста. 

  

ИРАН:  Спасибо, Манал.Это не традиция в ICANN, но в других 

международных организациях. Большое спасибо.  Вы сказали, 

что мы ожидали, но сейчас пришла наша очередь 

поблагодарить вас, Манал , как - 

  

[Аплодисменты] 

ИРАН:  Как компетентного, спокойного, нейтрального и очень очень 

умелого председателя и всех тех людей, которых вы 

упомянули, я не хочу повторяться.Мы просто благодарим их 

всех, и я хотел бы сказать большое спасибо, в особенности, 

персоналу поддержку ICANN, а именно Фабьену, Джулии, 

Гултен и всем тем, которых я забыл упомянуть, а также 

поблагодарить всех уважаемых коллег.  Они вступали в 

дискуссии, и у нас было это коммюнике, как всегда, с 

большими усилиями.  Мы пришли к соглашению, и это то , что 

мы - и видите ли, возможно и на следующей конференции , это 

вновь будет возможно для нас.Если будет предоставлена 

виза.  Спасибо. 
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[Аплодисменты] 

  

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Спасибо, Кавусс. Да, и заседание объявляется 

закрытым.  Спасибо вам всем.  Благодарю. 

              

  

  

[КОНЕЦ СТЕНОГРАММЫ] 

 

 

 

 


